MORLAÀS

Daniel Pommiès expose ses photos

Vendredi dernier, l'office de tourisme a accueilli le vernissage de l'exposition photographique de Daniel Pommiès, en présence d'une trentaine d'amis et de membres du club Morlaàs Atelier Photographique (MAP) dont M. Pommiès fait partie. Après avoir excusé le président Christian Roché, Xavier Legrand-Ferronnière, de l'office de tourisme a indiqué que « cette exposition s'inscrit pleinement dans le choix de politique culturelle et contribue à apporter de la nouveauté sur notre territoire, tout en mettant en lumière des artistes locaux prometteurs ».

Et d'ajouter: « La macrophotographie est une discipline que nous n'avions jamais exposée ici en sept ans d'existence. Elle ne laisse pas indifférent le visiteur qui cherche à reconnaître les insectes mystérieux. »

Un club de haut niveau

Quant au maire, Dino Forté, il a félicité Christian Roché, Christine, Émilie et l'équipe de l'office de tourisme pour l'excellent travail effectué jusqu'à présent, comme en témoigne notamment le récent succès du Marché de producteurs de pays.

De son côté, Dominique Loof, à la tête de MAP, a souligné que « le club photo de Morlaàs a un rayonnement intéressant puisque la plupart des membres viennent de loin:



Dino Forté, Xavier Legrand Ferronnière, Daniel Pommiès et Dominique Loof lors du vernissage vendredi. PHOTO T. L.

Gers, Mourenx...et même une personne de Montpellier et d'Angleterre: un véritable club à l'international! ».

Le club morlanais a d'ailleurs été classé meilleur club d'Aquitaine pour la couleur et 20° à la coupe de France en noir et blanc sur 500 clubs : « Il sera difficile de faire mieux », estime Dominique Loof, qui apprécie le sens artistique de Daniel Pommiès ainsi que la qualité de son travail.

Pour qualifier ses photos, l'artiste, qui expose pour la première fois tout seul, parle de photos « bio », car il les aime sans retouche. Daniel Pommiès aime la nature et cherche à représenter ce qu'elle propose.

À noter que les photos des renards lui ont demandé deux ans d'affût! Aujourd'hui, dès qu'il rentre du travail et que le temps le permet, il part dans la nature avec son appareil. Il a été chaleureusement félicité par les trois intervenants pour cette très belle expo nature. En ce moment, il travaille le contre-jour. Cela donnera certainement lieu à de nouvelles belles prises de vues. ... L'exposition est donc à découvrir à l'office de tourisme, jusqu'au 29 septembre.

Thierry Ladevèze